

Nouvelles

■ **L'Année de formation rurale** (AFR) de Chevilly Larue (Val-de-Marne) rassemble cette année trente participants et participantes — dont deux Frères Missionnaires des Campagnes — venus de différentes régions de France. Elle se déroule en quatre sessions, la dernière ayant lieu ce mois de mars. Pour commencer le nouveau millénaire, les organisateurs, parmi lesquels Guillaume LECORVAISIER, ne pouvaient trouver meilleur sujet que celui qui est traité : la **Mondialisation**.

■ Autre sujet d'actualité, **les Nouveaux Courants religieux et spirituels**. Deux sessions ont rassemblé 59 Sœurs et 58 Frères, à **La Houssaye-en-Brie** (S.-&-M.) en novembre 2000 et à **Carcassonne** (Aude) en Janvier 2001. Le Père Xavier NICOLAS, Jésuite, animait ces deux rencontres. Après un essai de clarification sur les nouvelles spiritualités et les sectes, nous avons regardé les aspirations des femmes et des hommes dans notre monde contemporain, ce qui ne va pas sans interroger notre foi et sans poser des questions à notre Église.

■ Afin de mieux connaître ce que vivent les **agriculteurs**, un groupe de Sœurs et de Frères a constitué un **Atelier Agri**. Cette année, ils s'intéressent aux Contrats territoriaux d'exploitation (CTE). Après avoir interrogé des agriculteurs de leurs régions respectives, ils ont mis leurs informations en commun au cours d'un **week-end** en Dordogne. Là, ils sont allés rencontrer deux exploitants qui ont déjà signé ces contrats, l'un en vue de l'amélioration d'un élevage avicole, l'autre pour une restructuration complète de son exploitation.

■ Nous avons plusieurs fois fait appel dans ces colonnes au don de **timbres** neufs ou oblitérés dont la commercialisation sert à aider les Missions lointaines. La réponse a toujours été fructueuse. Sachez que désormais « *Don Bosco Philatélie* » qui se chargeait de ce travail n'est plus en mesure — pour des raisons matérielles — d'accepter les timbres français d'usage courant en petit format.

Par contre, **vous pouvez continuer à envoyer à l'équipe de Sœur Noëlle** (Les Gattes, 82410 St-Étienne-de-Tulmont) tous les timbres français neufs, tous les timbres français Grands formats neufs ou oblitérés, tous les timbres étrangers neufs ou oblitérés, et tous les timbres jusqu'en 1945. En plus, on accepte tous les timbres fiscaux et toutes les cartes téléphoniques. Vous pouvez également envoyer toutes les cartes postales d'avant 1940, écrites ou non.

■ Sœur Ghislaine AUBE, fondatrice des Sœurs des Campagnes, vient de faire éditer en septembre 2000 une plaquette illustrée de 64 pages **présentant des documents de 1904 à 1997 concernant le Père M.-D. ÉPAGNEUL**, fondateur des Frères Missionnaires des Campagnes.

— 0 —

Semailles en terre de France

par Frère M.-D. Épagneul – 240 pages, 90 Francs

Congrégation des Frères Missionnaires des Campagnes

149, rue Jodelle – 77610 La Houssaye-en-Brie – CCP 2 775 47 U PARIS